

Minisportabzeichen an der Elisabethschule im April 2024 – Die ersten Klassen feiern mit Frau Eule Geburtstag

Bei bestem sonnigem Wetter haben die Erstklässler und Erstklässlerinnen der Elisabethschule das Minisportabzeichen erfolgreich gemeistert. Zusammen mit dem Kreissportbund Hildesheim führte die Schule parallel zu den Bundesjugendspielen das Minisportabzeichen durch.

Nachdem den Kindern die Geschichte vom Hasen Hoppel und Igel Bürste vorgetragen wurde, absolvierten sie an sechs Stationen verschiedene Abenteuer bzw. Bewegungsaufgaben. Im Ziel wartete Frau Eule, um mit allen ihren Geburtstag zu feiern. Dort nahmen die Kinder auch stolz ihre Urkunde entgegen.

